

LA CRÓNICA.[®]

DE HOY

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL: JORGE KAHWAGI GASTINE // AÑO 26 N° 8985 \$10.00 // VIERNES 30 JULIO 2021 // WWW.CRONICA.COM.MX

FOTO: TWITTER



Nevadas en Brasil

Esos fenómenos son poco comunes en el país. La última fue en 1957

Una ola de frío provocó nevadas en el sur de Brasil cubriendo de blanco 43 ciudades donde el fenómeno invernal es muy raro. Se registró caída de nieve o lluvia helada el miércoles por la noche, de acuerdo con información de Climatempo, un servicio meteorológico.

Periodo extra: desafuero, no; outsourcing, sí

Morena saca de la agenda los casos Toledo y Huerta

Impunidad. Entre protestas de la oposición y acusaciones de proteger "delincuentes", el pleno del Senado aprobó ayer realizar un periodo extraordinario este viernes a fin de aplazar la entrada en vigor de las leyes en materia de outsourcing, pero excluyó el desafuero de los diputados de Morena, Saul Huerta y Mauricio Toledo, acusados de abuso sexual contra dos menores de edad y de enriquecimiento ilícito, respectivamente.

Con 29 votos a favor y 5 en contra, Morena logró la mayoría calificada para realizar este periodo extraordinario sin que se aborden los desafueros de los

diputados Huerta y Toledo; los coordinadores de ese partido en Senado y Cámara de Diputados, Ricardo Monreal e Ignacio Mier, no descartaron la posibilidad de otro periodo extraordinario después del 9 de agosto para retirarles la inmunidad a ambos legisladores y al procurador de Morelos, Uriel Carmona Gándara nombrado en tiempos del gobierno estatal del ex perredista Graco Ramírez Abreu.

En el periodo extra de este viernes también está agendada la ratificación de los titulares de Hacienda y Función Pública, Rogelio Ramírez de la O y Roberto Salcedo Aquino, respectivamente. **PAG 6**

DESDE
Página 8

No importa que la mayoría no quiera clases presenciales: López Obrador



RECUPERACIÓN
Página 14

EU crece 6.5% anual; plan de infraestructura de Biden fue aprobado



CONFIANZA
EFE - Página 17

SHCP: la economía mexicana ya está al 99%, como antes de la pandemia

INEGI: 52 mil muertos por COVID por encima de la cifra del gobierno

Pandemia. México tuvo 201,163 muertes por COVID-19 en 2020, un 35 por ciento más que las 148,629 del conteo oficial de la Secretaría de Salud (SSa) en este periodo. La diferencia son 52,534 decesos más que las estadísticas de Salud, informó el INEGI. México es el cuarto país con más muertes por COVID-19, con casi 240,000 decesos y 2.79 millones de contagios confirmados por el gobierno. **PAG 7**



CUARTOSCURO
EL INEGI tiene otros datos.

AMLO propone liberar a reos que llevan 10 años esperando sentencia

Justicia. El presidente López Obrador anunció ayer en Palacio Nacional que permitirá la liberación de unos 12,358 presos de las cárceles federales con más de 10 años sin sentencia y que no hayan cometido delitos graves. Lo hará a través de un decreto presidencial. Los beneficiados deberán cumplir con ciertos requisitos, detallados en cuatro puntos. **PAG 11**

LA ESQUINA

El anuncio de decreto presidencial para liberar a reos de delitos no graves que llevan diez o más años en espera de sentencia es una buena noticia. Se hace justicia y se libera presión sobre el sistema penitenciario. Es también una llamada de atención con guante blanco a los tiempos con los que actúa el poder judicial en nuestro país.